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Top 2 Einwohnerfragestunde

• Ein Bürger fragt nach dem Stand zur geplanten Radwegverlängerung innerhalb 
der Ortslage Schimm. Frau Plieth antwortet darauf, dass davon ausgegangen 
wird, dass der Fördermittelantrag in der Endphase der Bearbeitung ist. Des Wei-
teren wird noch die beantragte wasserrechtliche Genehmigung benötigt. 

• Ein Bürger fragt an, wann der Funkturm an das Netz geht. 
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